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二水鄉民代表會第 22 屆第 02 次臨時會議事錄 

開會日期：中華民國 112 年 07 月 25 日至 07 月 27 日止，共三天。 

開會地點：本會議事堂。 

本會代表姓名及人數：羅森澤 陳家祐 陳志柔 蔡文琳 黃恆應 藍世雄 

                    張鳳修 陳木傳 賴國楨 陳昭麟等 10名 

列席人員姓名及人數：鄉長蘇界欽、代理秘書柳進通、民政課課長何素

芬、財政課課長董素琴、建設課課長蔡承宇、農

業課課長王品承、代理社會課課長賴世民、主計

室主任林逸塵、人事室主任呂旻嶽、政風室主任

吳佳昇、代理幼兒園園長蕭淑心、圖書館管理員

柳進通、本會秘書謝昆哲共 12 名。 

督導員姓名及人數：無。 

來賓姓名及人數：無。 

一、07 月 25 日  報到  預備會議 

二、07 月 26 日  開會典禮  討論提案 

開會典禮 

(一)行禮如儀 

(二)主席致詞 

    1.主席報告代表出席及缺席人數： 

      陳副主席、各位同仁、鄉長、二位秘書、公所各課室主管，大家 

      早。今天代表出席超過法定人數(吳彬煌代表請假)，正式開會。 

    2.主席致詞： 

      今天召開第 22 屆第 2次臨時會，感謝各位同仁踴躍出席問政。 

      本次會議重要議事為審議鄉公所提案。 

(三)報告議事日程 

    秘書謝昆哲：報告本次會議議事日程。(詳如議事日程表) 

    主席羅森澤：各位代表對會議議程有無異議。（全體代表無異議） 

                如果沒有異議，進行今日議程―討論提案。 

                在進行討論提案之前請公所新任主管―社會課長賴

世民及人事主任呂旻嶽自我介紹。 
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(四)討論提案 

主席羅森澤：今天的議程是討論提案。本次會公所提案計 2案，各位代

表若無意見，請先自行詳閱，明日再審查，今日開會到此，

開會結束。 

 

三、07 月 27 日  討論提案  臨時動議  閉幕典禮 

主席羅森澤：陳副主席、各位同仁、鄉長、兩位秘書、公所各課室主管， 

           大家早。開會達到開會人數，會議開始。 

           今日議程：討論提案，請秘書朗讀提案。 

討論提案： 

(一)鄉長提案： 

編號：第 1號    類別：幼教 

提案人：鄉長  蘇界欽 

案由：本鄉立幼兒園辦理「幼兒園建築物耐震補強工程」乙案，經教育

部國教署同意補助 435 萬元及彰化縣政府同意補助 200 萬元，本

所自籌 1萬 4,000 元，共計新臺幣 636 萬 4,000 元整，敬請 貴

會同意墊付。 

說明：本案原提請墊付金額為389萬1,263元(詳如112年預算書P.150)，

因核定補助經費修正為635萬，本所配合款修正為1萬4,000元，

共計636萬4,000元整，為臻明確相符，原墊付案暫不執行，擬重

新提案。 

幼兒園長蕭淑心：幼兒園建築物耐震補強工程進行期間，幼童安置於鄉

立圖書館。 

副主席陳家祐：本案原定執行耐震補強時須自籌款比較多，經過你們的

努力之後，自籌款僅需1萬多元，這部分值得給予鼓勵，

但是，在此我要說的是要拜託你們，因為之前整建的問

題，剛剛園長也提到物料調漲，以致增加這次的經費，

因為公所有前車之鑑，之前整建圖書館、風雨球場均有

類此情事，都因有一些行政疏失以致延宕工程，你們好
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不容易爭取到經費，希望勿重蹈覆撤，因為整建比新建

發生糾紛的機率會比較多，麻煩秘書、建設課。本案是

否須於 113 年 2 月完成發包。 

建設課長蔡承宇：前置作業屬幼兒園業務，建設課是辦理後續發包作業，

所以相關文件還不是很清楚。 

副主席陳家祐：公文相關程序，因為你們是跨部會，是建設課辦理招標

或者是幼兒園在處理呢？二單位互相溝通好，這點麻煩

秘書做協調，別影響到工程，別再辦理得如圖書館那樣，

因為整建的工作比較多，不像新建那麼簡單，本件從工

程招標到完工，你們預定多久會完成？ 

秘書柳進通：幼兒園耐震補強經過 3 年的時間，計畫一直在修正，除了

物資的波動外，補助款偏少，以致公所須負擔較多，今年

向教育部國教署及縣政府爭取，地方配合款經由鄉長、主

席的努力，縣政府答應負擔地方配合款，核算後總共需 201

萬 4 千元，我給鄉長的訊息是向縣長爭取 200 萬元，鄉公

所僅需負擔 1萬 4千元的配合款，有關工程進度，今天大

會如果通過墊付案，公所會由鄉立幼兒園簽移建設課辦理

發包和施工、完工，這部分本所在上次主管會報就有裁示，

一定在今年 8月(因為縣府要求在今年 8月 15日前報告進

度)，所以才會申請召開本次之臨時會，儘快審查，本案

如順利通過，希望能於 8月 15 日前順利發包完成。本案

工程細部計畫書於去年已依採購法發包出去了。目前的工

程預算書也處理好了，等貴會法定預算程序完成後，本所

能夠趕快符合進度。 

副主席陳家祐：你們預定多少時間能夠完工？ 

秘書柳進通：如果順利的話，6至 8 個月，最慢，因為同步進行，幼兒 

            園一定要搬走。 

副主席陳家祐：大家都很辛苦，我是希望能儘速如期完工，學童在圖書

館上課是臨時的場所，萬一無法如期完工，學童須於圖

書館上課很久，臨時場所無法比得上幼兒園場地的良好
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設施，所以在此要求，拜託公所如期完工，別讓家長擔

心，教育品質才會好，請多費心並珍惜資源來得不易，

讓工程能如期完工。 

議決情形：照原案通過。 

編號：第 2號    類別：建設 

提案人：鄉長  蘇界欽 

案由：本所辦理「二水鄉花旗木步道景觀優化工程」乙案，經彰化縣政

府同意補助經費計新臺幣 100 萬元整，敬請貴會同意墊付。 

議決情形：照原案通過。 

四、臨時動議：無。 

主席羅森澤：鄉立幼兒園學童安全部分要多用心，因為轉換上課地點，

各項大大小小的細節、問題要多注意，幼兒園和公所都要

多用心，多注意，要防患於未然。 

五、主席結論 

主席羅森澤：感謝各位同仁撥冗參與本次會議，本次會議公所提案共計

2 案，經討論結果，審議通過鄉長提案 2 案，大會到此圓

滿結束，謝謝大家。 

六、散會(上午 11 時 00 分) 

中  華   民  國    112    年    07   月     27     日 

        主 席   羅森澤 

    秘  書   謝昆哲 

     紀錄員   王惠玲  


